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La macchina del Club riparte scaldando 
i motori delle Commissioni.

PRESENTAZIONE DELLE 
COMMISSIONI

Il Presidente Marco GHISALBERTI, ha aperto 
la riunione sottoponendo ai soci presenti il 
progetto di evento che si intende realizzare per 
celebrare il ventesimo anniversario della 
costituzione del nostro Club. Il progetto 
dell’evento, riguardante una serata di dibattito 
sul problema della violenza sulle donne, è 
ancora in nuce in quanto stiamo cercando la 
conferma per una compartecipazione attiva 

nell’organizzazione con “Doppia Difesa” (associazione per la difesa delle 
donne) e di altri testimonial.
L’evento sarà un modo per presentare alla cittadinanza il Rotary, quello 
che il Rotary sta facendo a favore della famiglia e quale contributo per 
sensibilizzare l’opinione pubblica su questo problema.

Continuando nella presentazione della serata ha spiegato che l’efficienza 
e l’attività di un Club si può verificare e/o stimolare attraverso l’attività 
delle varie Commissioni presenti in un Club rotariano. Per tale motivo si 
è sentita la necessità di iniziare il nuovo anno rotariano con la 
presentazione delle Commissioni e dei loro programmi.
Per una rapida conoscenza vediamo subito quali sono queste 
Commissioni:

• AMMINISTRAZIONE : Presieduta da Corrado PEREGO
• PUBBLICA IMMAGINE : Presieduta da Elio ZAMBELLI
• AZIONE GIOVANILE: Presieduta da Anna VENIER
• FONDAZIONE ROTARY: Presieduta da Fulvia CASTELLI
• EFFETTIVO: Presieduta da Pietro PELLEGRINI
• PROGETTI: Presieduta da Paola BRAMBILLA

Pietro Pellegrini, Commissione Effettivo, ha spiegato perchè solo due 
persone la compongono “... è perchè mi piacerebbe molto, al di là di 
quello che è uno degli scopi fondamentali per cui è stata costituita, cioè  
cercare l’incremento, anche poter tornare ad avere un pochino di 
partecipazione. Guarda caso evidentemente soprattutto da parte di  
quelli che non partecipano poi così tanto.
Come fare lo vedremo durante l’anno. L’aiuto di tutti è ben venuto.” 
Ha poi ribadito che gli scopi della Commissione “sono 
fondamentalmente due:

1. Il desiderio di incrementarlo (il Club – ndr) facendo entrare  
nuovi soci;

2. Aumentare la partecipazione”
“Per quanto riguarda il primo punto, Marco mi ha detto che non siamo  
pochi. Siamo attorno ai sessanta soci. Abbiamo già un numero molto  
buono. Ci sono però due rischi: il primo che qualcuno potremo perdere  
(soci); il secondo è che un Club come il Bergamo Sud, che è nato con 
un’età media molto, molto bassa, se non fa entrare qualcuno di nuovo  
soprattutto con un’età più giovane, si rischia di alzare la media attuale.  
E di troppo.
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Momenti

della

conviviale

vedi foto

vedi video

* * * * * * *

PRIVACY

Chiunque ritenesse lesivo della propria privacy la 
pubblicazione delle foto e del video relativi alla 

conviviale è pregato di segnalarlo al Presidente in 
carica ed alla redazione del Bollettino.

Responsabile del Bollettino

RC Bergamo Sud - 
You Tube

Rotary Club 
BERGAMO SUD

https://youtu.be/vDLjwpQFNsw
http://www.rotarybgsud.it/
http://www.rotarybgsud.it/
https://www.youtube.com/channel/UCfLskKlt5U8LN7N3YacI92Q
https://www.youtube.com/channel/UCfLskKlt5U8LN7N3YacI92Q
https://youtu.be/YmylP9kNj80
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Per cui l’obiettivo è quello di avere almeno un paio di ingressi, cercando nuovi rapporti con il Rotaract, e  
perchè no? Incrementando la quota rosa. … Per cui la cosa che chiedo a voi questa sera è se ci sono figure 
nuove con le caratteristiche sopraddette la Commissione sarà ben lieta di esaminarle e proporle al  
Consiglio.”

La parola è poi passata a Beppe STEFANELLI, membro della Commissione Rotary Foundation, che dopo 
aver scherzato sull’impegno della precedente Commissione presieduta da Clemente PREDA, ha evidenziato 
l’enorme impegno che la Commissione sarà chiamata ad espletare per continuare nell’azione di 
pubblicizzazione e di raccolta fondi. “... però qualcosa abbiamo pensato. Ci sono venute due idee  (oltre ad  
altre che sono liberamente circolate nel gruppo) che saranno quelle che cercheremo di portare avanti.
La prima è quella per la raccolta fondi a favore dei vari progetti che la Rotary Foundation finanzia.  
Abbiamo avuto un esempio quando Fulvia è riuscita ad ottenere un Match-Grant per il nostro progetto a  
favore del Malawi.
L’altra idea, volevamo copiare un’iniziativa fatta tempo fa dalla Rotary Foundation con Tiffany. La  
vendita di chiavi per aprire uno scrigno. Cercando, però, di attualizzarla e personalizzarla.
Volevamo anche proporre la diffusione dell’uso della carta di credito del Rotary, però, abbiamo verificato  
che in Italia non c’è un circuito bancario che la sostiene.”

Dopo una pausa il Presidente Marco GHISALBERTI ha invitato Elio ZAMBELLI, quale presidente della 
Commissione per le Pubbliche Relazioni, ad illustrare il proprio programma.
Elio ZAMBELLI, ha iniziato illustrando le difficoltà ad interfacciarsi con gli organi di stampa. Ha detto che la 
Commissione è molto “border line” … “... però quello che vorremmo fare è cercare di coinvolgere tutti gli  
altri nostri Rotary (Gruppo Orobico 1 – ndr) per cercare di fare qualche cosa insieme in modo da avere  
una cassa di risonanza molto più ampia” … “in secondo luogo l’impegno della Commissione sarà al  
massimo nel supportare (anzi, sarà il motore) l’evento annunciato prima dal Presidente per celebrare il  
ventesimo anniversario di costituzione del nostro Club.
Infine ci impegneremo a meglio divulgare la brochure che abbiamo fatto l’anno scorso e che serve da 
presentazione del nostro Club a tutti gli ospiti.”

E’ stata poi la volta di Anna VENIER per la Commissione Giovani, la quale ha posto in evidenza il fatto che i 
componenti del gruppo sono ancora gli stessi , perchè si intende proseguire nell’ottimo lavoro svolto nel 
passato anno rotariano.
Ha brevemente ricordato gli impegni già assunti e che continueranno anche quest’anno:
una maggiore sinergia con il Rotaract con il quale si vuole attuare un sviluppato dai partecipanti il RYLA 
2015 a favore dell’alfabetizzazione informatica delle persone anziane;
riconfermare il sostegno al programma RYLA  2016 con la sponsorizzazione di due nostri partecipanti;
sostegno ai Camps. Magari verificare l’opportunità, oltre che pubblicizzare l’iniziativa distrettuale e far 
partecipare i nostri figli, di attuarne uno noi.

A seguire è intervenuto Corrado PEREGO, nostro tesoriere e presidente della Commissione Amministrazione 
il quale ha lanciato una nuova idea per associare nuove persone validissime, che per ragioni diverse (non 
ultima quella economica per i giovani) non vengono accolti o non si avvicinano al Rotary. Egli ha proposto di 
modulare la quota d’ingresso e di partecipazione. La modalità e la sua attuazione sarà oggetto di impegno di 
questa nuova Commissione, la quale dovrà produrre una proposta concreta al Consiglio ed all’Assemblea dei 
Soci per la sua approvazione.

Infine è toccata la volta di Paola BRAMBILLA che in qualità di presidente della Commissione Progetti ha 
riassunto i progetti conclusi nel passato anno rotariano, confermato quelli che sono ancora in corso e 
proposto nuove iniziative.
Un vero vulcano.
Non me ne voglia Paola se per ragioni di “spazio” non illustro in questa parte del Bollettino tutto quanto si è 
detto, perchè verrà riservata, a partire dal prossimo, una sezione speciale che parlerà unicamente dei 
progetti.
Io credo che solo una continua ed intensa comunicazione ai soci attraverso il loro notiziario possa veramente 
far conoscere, valorizzare, comprendere e far partecipi tutti.

La serata si è conclusa con l’invito pressante del Presidente a partecipare tutti numerosi con le consorti alla 
prossima riunione di giovedì 23 in occasione della visita del Governatore Gilberto DONDE’ al nostro Club.
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APPUNTAMENTI IMPORTANTI DA SEGNARE IN AGENDA

GIOVEDI’ 23 LUGLIO VISITA DEL GOVERNATORE DISTRETTO 2042
GILBERTO DONDE’

Gilberto Dondé (RC Monza)
Laurea in Chimica Fisica presso l'Università di Milano. Sposato con Barbara (socia del R.C. Monza 
Nord Lissone), ha una figlia. È appassionato di storia medioevale e di musica anni 60/70. Subito 
dopo la laurea, entra in IBM Italia, dove, in 22 anni di collaborazione, matura esperienze, a livello 
italiano ed internazionale, nei settori della tecnologia, del marketing, della gestione e sviluppo 
delle Risorse Umane, e della formazione, fino a raggiungere la posizione di Direttore della 
Formazione per il Sud Europa. Nel 1997, uscito dalla multinazionale dell'informatica, dà vita ad 
un’attività di consulenza di management. Ha pubblicato studi e ricerche sui temi legati alle 
opportunità di sviluppo di telelavoro e sull'analisi dei fabbisogni formativi. Nel 2000 fonda il Great 
Place to Work Institute Italia, società italiana associata al network internazionale di consulenza e 
di ricerca che realizza studi ed indagini sulla qualità degli ambienti di lavoro nel mondo. È socio 
del R.C. Monza in cui è entrato nel 1998. Ha fatto parte di diverse Commissioni di Club È stato 
presidente delle Commissioni Professionalità e Effettivo Ha ricoperto il ruolo di Presidente del 

club nell’A.R. 2006/2007. Dal 2007 è membro della Commissione Distrettuale Alfabetizzazione. Dall’A.R. 2009/2010 all’A.R. 2011/2012 
ha ricoperto il ruolo di AG del Gruppo Monza Brianza. Nel triennio 2011 - 2013 è stato membro dell’Associazione Amici del CAM. 
Nell’A.R. 2012/2013 è membro della Commissione Distrettuale Pubbliche Relazioni con il ruolo di Coordinatore degli Assistenti 
Pubbliche Relazioni. Nell' A.R. 2013/2014 ha supportato il Governatore con il ruolo di Segretario Distrettuale Nell' A.R. 2014/2015 ha 
avuto la responsabilità della Commissione Distrettuale per l'Espansione Nel 2012 è stato nominato Socio Onorario del Rotaract Monza È 
stato insignito di 3 PHF

UN NUOVO APPUNTAMENTO DA NON PERDERE PER I NOSTRI SOCI 
GOLFISTI

41° CAMPIONATO EUROPEO – IGFR (INTERNATIONAL GOLFING 
FELLOWSHIP ROTARY)

Per informazioni rivolgersi a

Clemente PREDA

clemente.preda@foppapedretti.it
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NOTIZIE DAL DISTRETTO

Vi informiamo che per questo nuovo anno Rotariano non vi 
saranno fornite le nuove Tessere Socio, rimarranno quindi 
attive quelle già in vostro possesso.
Nei prossimi giorni verranno stampate le tessere per i nuovi 
soci entrati nei Club dal 1 aprile 2015

mailto:clemente.preda@foppapedretti.it
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ROTARY 
INTERNATIONAL

Presidente
K.R. ”Ravi” RAVINDRAN

DISTRETTO 2042
Governatore

Gilberto DONDE’
Segretario

Rosalba VELLI SALETTI

GRUPPO OROBICO 1
Assistente Governatore

Ugo BOTTI

Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3° giovedì del mese alle ore 20,00

• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese

• Presso il Ristorante: "La Marianna" - Colle Aperto, 2 (Città 
Alta) Bergamo - tel. 035237027

• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Marco GHISALBERTI

Vice Presidente           Past President           Presidente Eletto

Fulvia CASTELLI     Matteo FERRETTI      Clemente PREDA

Segretario Tesoriere Prefetto

Marco ROSSINI    Corrado PEREGO   Carlo GHEZZI

Consiglieri

Paola BRAMBILLA - Fulvia CASTELLI - Emanuele CORTESI – Delfina 
FAGNANI – Edoardo GERBELLI - Pietro PELLEGRINI – Alberto 

RAVASIO - Anna VENIER - Elio ZAMBELLI

---------------------------------------------------------------------
Responsabile Bollettino: Edoardo GERBELLI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

A
• Castagna Francesca 12 lug
• Signorelli Dante 12 lug
• Stefanelli Giuseppe 12 lug
• Gabrieli Giorgio 13 lug
• Vecchi Andrea 18 lug
• Cortesi Emanuele 22 lug

le riunioni del mese
luglio

23 VISITA DEL GOVERNATORE
30 Conviviale sospesa

agosto

le conviviali sono sospese
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RESPONSABILI DELLE COMMISSIONI

AMMINISTRAZIONE
Corrado PEREGO

PUBBLICHE RELAZIONI
Elio ZAMBELLI

AZIONE GIOVANILE
Anna VENIER

ROTARY FOUNDATION
Fulvia CASTELLI

EFFETTIVO
Pietro PELLEGRINI

PROGETTI
Paola BRAMBILLA

E’ auspicabile che tutti i soci partecipino ad almeno una Commissione. Occorre solo 
comunicarlo al Responsabile della Commissione a cui si intende partecipare.
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presenze alla conviviale del 09 luglio 2015

Soci presenti 29
Coniugi
Ospiti dei Soci
Ospiti del Club
Totale 29
Soci presso altri Club (recupero) TABELLA PRESENZETABELLA PRESENZE

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI – SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2015 SONO 63 DI CUI: ATTIVI 60 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 6 – ONORARI 3

notizie dalle Commissioni

54%

46%

SOCI 
PRESENTI
SOCI 
ASSENTI
RECUPERI

http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202015-2016/PRESENZE%20CONVIVIALI%202015-2016/conviviale%20n.2.pdf
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notizie dai Soci
In questa sezione del Bollettino verranno pubblicate tutte le notizie legate alle vicende dei nostri Soci che  

possono interessare al Club (la redazione si riserva di verificarne il contenuto)
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RC BERGAMO
RC BERGAMO 

NORD

RC BERGAMO 
OVEST

RC BERGAMO 
CITTA' ALTA

QUADRO CONVIVIALI DEL GRUPPO OROBICO 1

Rotary Club Data Argomento Data Argomento

Bergamo lunedì 13 luglio 2015 lunedì 20 luglio 2015 Riunione meridiana

Ovest lunedì 13 luglio 2015 L’antenna del Romanico lunedì 20 luglio 2015 Tavolo rotariano presso il ristorante Gourmé

Nord 16/07/15 Visita alla mostra Leonardo martedì 21 luglio 2015 Saluti prima delle vacanze

Città Alta giovedì 16 luglio 2015 Visita al complesso di Astino giovedì 23 luglio 2015

Bergamo lunedì 27 luglio 2015 Riunione meridiana lunedì 03 agosto 2015 Pausa estiva

Ovest lunedì 27 luglio 2015 Tavolo rotariano presso il ristorante Gourmé lunedì 3 agosto 2015 Tavolo rotariano presso il ristorante Gourmé

Nord martedì 28 luglio 2015 Pausa estiva martedì 4 agosto 2015 Pausa estiva

Città Alta giovedì 30 luglio 2015 Pausa estiva giovedì 6 agosto 2015 Pausa estiva

RC TREVIGLIO 
BASSA PIANURA 
BERGAMASCA

RC ROMANO DI 
LOMBARDIA

RC SARNICO E 
VALLE 

CAVALLINA
RC DALMINE 
CENTENARIO
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GRUPPO OROBICO 1
AG Ugo BOTTI

GRUPPO OROBICO 2
AG Sergio MORONI

http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotarybergamoovest.it/
http://www.rotarybergamoovest.it/
http://www.rotarybgnord.org/
http://www.rotarybgnord.org/
http://www.rotaryclubbergamo.it/
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DISTRETTO 2042
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La machine de le Club commence prépare commissions.

PRESENTATION DES FRAIS

Président Marco Ghisalberti, a ouvert la réunion en présentant aux 
actionnaires de présenter l'événement proposé qui est prévu pour célébrer  
le vingtième anniversaire de la création de notre club. Le projet de 
l'événement, sur une soirée de débat sur la question de la violence contre 
les femmes, Il est encore en germe dans ce que nous essayons de 
confirmer un partenariat actif avec l'organisation "Double Defense" (une  
association pour la défense des femmes) et d'autres témoignages.
L'événement sera une façon de présenter aux citoyens le Rotary, le  
Rotary fait en faveur de la famille et en tant que contribution à la 
sensibilisation du public sur cette question.

Poursuivant dans la présentation de la soirée a expliqué que l'efficacité et  
l'activité d'un club peuvent se produire et / ou en stimulant l'activité des 
diverses commissions présents dans un Rotary Club. Pour cette raison, il 
a senti le besoin de commencer la nouvelle année rotarienne avec la  
présentation de commissions et de leurs programmes.
Pour une compréhension rapide que nous voyons à la fois ce que sont ces 
commissions:
ADMINISTRATION: Présidé par Corrado PEREGO
IMAGE PUBLIQUE: Dirigée par Elio ZAMBELLI
ACTION JEUNESSE: Présidé par Anna VENIER
FONDATION ROTARY: Présidé par Fulvia CASTELLI
ACTUAL: Présidé par Peter PELLEGRINI
PROJETS: Présidé par Paola BRAMBILLA

Pietro Pellegrini, Commission vérificateur, a expliqué pourquoi 
seulement deux personnes à faire "... il est parce que je voudrais  
vraiment, au-delà de ce qui est l'un des objectifs fondamentaux pour 
lesquels il a été créé, qui est, chercher de l'augmentation, également de 
revenir d'avoir un peu de la participation. Incidemment évidemment en 
particulier par ceux qui ne participent pas tant que ça.
Comment pouvons-nous le verrons tout au long de l'année. L'aide de tous 
est bien venu ".
Il a réitéré que les objectifs de la Commission "sont fondamentalement 
deux:
Le désir d'augmenter (le Club - ndlr) en laissant de nouveaux membres;
Accroître la participation "
"Comme le premier point, Mark m'a dit que nous ne sommes pas peu. 
Nous sommes une soixantaine de membres. Nous avons déjà un très bon 
numéro. Mais il ya deux risques: le premier que nous perdons quelqu'un 
(membres); la seconde est que un club comme Bergame Sud, qui est né 
avec une moyenne d'âge très, très faible, si elle ne reçoit pas une 
nouvelle personne en particulier avec le jeune âge, vous êtes susceptible  
de soulever la moyenne actuelle. C'est trop.
Donc, le but est d'avoir au moins un couple d'entrées, la recherche de 
nouvelles relations avec le Rotaract, et pourquoi pas? L'augmentation de 
la proportion de femmes. ... Donc, la chose que je vous demande ce soir 
est de savoir si il ya des nouvelles figures avec les caractéristiques 
mentionnées ci-dessus, la Commission fera un plaisir de les examiner et 
de les proposer au Conseil ".

Le mot est ensuite transmis à Beppe STEFANELLI, membre de la 
Fondation Rotary, il a plaisanté en disant que, après l'engagement de la 
Commission précédente dirigée par Clément ARD, a souligné l'énorme 
engagement que la Commission sera appelée à mener à bien l'action de 
rester connaître et la collecte de fonds. "... Mais quelque chose nous le  
pensions. Il y eut deux idées (ainsi que d'autres qui sont librement circulé 
dans le groupe) qui seront ceux qui vont essayer de continuer.
Le premier est de collecter des fonds pour les différents projets que les  
fonds de la Fondation Rotary. Nous avons eu un exemple lors Fulvia était 
en mesure d'obtenir un match-Grant pour notre projet pour le Malawi.
L'autre idée, nous avons voulu copier une initiative faite il ya longtemps 
par la Fondation Rotary avec Tiffany. La vente de clés pour ouvrir un 
coffre au trésor. Essayer, cependant, de l'actualiser et de le personnaliser.
Nous voulions aussi proposer l'utilisation généralisée de la carte de crédit 

rotatif, cependant, nous avons trouvé que, en Italie, il ya un système 
bancaire qui le soutient ".

Après une pause, le président Marco GHISALBERTI invité Elio 
ZAMBELLI, en tant que président de la Commission pour les Relations 
Publiques, pour illustrer son programme.
Elio ZAMBELLI, se mit à expliquer la difficulté à l'interface avec la 
presse. Il a dit que la Commission est "border line" très ... "... mais ce 
que nous voulons faire est d'essayer d'impliquer tous nos autres Rotary 
(Groupe 1 Orobico - ndlr) pour essayer de faire quelque chose ensemble  
afin d'avoir un cas résonance beaucoup plus large "..." d'autre part de  
l'engagement de la Commission sera au maximum à l'appui (en fait, sera 
le moteur) avant l'événement annoncé par le Président à l'occasion du 
vingtième anniversaire de la création de notre Club.
Enfin, nous nous efforcerons de mieux diffuser la brochure que nous 
avons fait l'année dernière et qui sert de présentation de notre club à tous 
les invités ".

Ce fut ensuite au tour d'Anna VENIER pour la Commission de la 
jeunesse, qui a mis en évidence le fait que les membres du groupe sont 
toujours les mêmes, car il est prévu de poursuivre dans le bon travail 
effectué dans l'année rotarienne passé.
Il a brièvement rappelé les engagements déjà pris et continuera cette  
année:
une plus grande synergie avec le Rotaract avec lequel vous souhaitez  
mettre en place un développé par les participants au RYLA 2015 en 
faveur de l'alphabétisation informatique des personnes âgées;
reconfirmer le soutien au programme RYLA en 2016 avec le parrainage  
de deux de nos participants;
Camps de soutien. Peut-être l'occasion d'explorer, ainsi que la 
communication de l'arrondissement et d'impliquer nos enfants, à mettre 
en œuvre l'un de nous.

Interviennent Corrado PEREGO, notre trésorier et président de 
l'Administration qui a lancé une nouvelle idée d'associer de nouvelles 
personnes tout à fait valable, et pour différentes raisons (pas moins 
économiques pour les jeunes) ne sont pas remplies ou ne viennent pas 
près de Rotary. Il a proposé de moduler les frais d'inscription et de 
participation. Mode et sa mise en œuvre seront soumises à l'engagement 
de cette nouvelle Commission, qui va produire une proposition concrète 
au Conseil et à l'Assemblée générale pour approbation.

Enfin, il a touché le tour de Paola BRAMBILLA que président des 
Projets de Commission a résumé les projets achevés dans l'année 
rotarienne passé, confirmé ceux qui sont toujours en cours et a proposé 
de nouvelles initiatives.
Un vrai volcan.
Je ne veux pas Paola Si pour des raisons de "l'espace" ne montrent pas 
dans cette partie du tout bulletin qui a été dit, car il sera versé, à partir de 
la prochaine, une section spéciale qui ne parler que des projets.
Je crois que seule une communication continue et intense avec les 
membres à travers leur bulletin peut vraiment
sensibiliser, d'améliorer, de comprendre, et à tous les participants.

La soirée se termina avec l'invitation pressante du président de participer 
à tous beaucoup avec les conjoints lors de la prochaine réunion le jeudi 
23, lors de la visite du gouverneur Gilberto DONDE 'à notre Club.
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09 LUGLIO 2015
anno rotariano 2015-2016 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 02 (632)

responsabile: Edoardo Gerbelli

Verein der Maschine beginnt rüstet sich Provisionen.

PRÄSENTATION DER GEBÜHREN

Präsident Marco Ghisalberti, eröffnete die Versammlung durch die 
Vorlage an die Aktionäre stellen die vorgeschlagenen Veranstaltung, die  
geplant ist, um den zwanzigsten Jahrestag der Gründung unseres Clubs. 
Das Projekt der Veranstaltung, an einem Abend Debatte über die Frage 
der Gewalt gegen Frauen zu feiern, Es ist immer noch in Embryo in, was 
wir versuchen, eine aktive Partnerschaft mit der Organisation "Double 
Defense" (eine Vereinigung für die Verteidigung der Frauen) und  
anderen Zeugnis zu bestätigen.
Die Veranstaltung wird ein Weg, um den Bürgern die Rotary, was Rotary 
ist zugunsten der Familie und als Beitrag zur Sensibilisierung der 
Öffentlichkeit über dieses Thema zu tun zu präsentieren.

Weiterbildung in der Präsentation des Abends erklärte, dass die Effizienz 
und Aktivität eines Clubs kann auftreten, und / oder durch die 
Stimulierung der Aktivität der verschiedenen in einem Rotary Club 
vorhanden Kommissionen. Aus diesem Grund hatte das Bedürfnis, das 
neue Rotary-Jahr mit der Präsentation der Kommissionen und ihre 
Programme zu starten.
Für ein schnelles Verständnis sehen wir sofort, was sind diese 
Kommissionen:
VERWALTUNG: Corrado PEREGO Vorsitz
PUBLIC IMAGE: von Elio ZAMBELLI Leitung
YOUTH ACTION: Anna VENIER Vorsitz
ROTARY FOUNDATION: durch Fulvia CASTELLI Vorsitz
AKTUELL: Unter dem Vorsitz von Peter PELLEGRINI
PROJEKTE: Paola BRAMBILLA Vorsitz

Pietro Pellegrini, Auditor Kommission, erklärt, warum nur zwei 
Personen zu machen, "... es ist, weil ich möchte wirklich, über das eine 
der grundlegenden Zwecke, für die sie eingerichtet wurde, das heißt, für  
die Erhöhung, die auch zurück ein wenig der Beteiligung haben. Im 
Übrigen offenbar vor allem von denen, die nicht so viel teilnehmen.
Wie werden wir im Laufe des Jahres zu sehen. Hilfe aller ist gut zu 
kommen. "
Er wiederholte, dass die Ziele der Kommission "gibt im Wesentlichen 
zwei:
Der Wunsch, sie (die Klub - ed) steigern lassen in neuer Mitglieder;
Erhöhen Sie die Teilnahme "
"Was den ersten Punkt betrifft, erzählte mir, Mark, dass wir nicht wenige.  
Wir sind rund sechzig Mitglieder. Wir haben bereits eine sehr gute Zahl.  
Aber es gibt zwei Risiken: das erste, das wir verlieren jemand 
(Mitglieder); die zweite ist, dass ein Verein wie Bergamo Sud, der mit 
einem Durchschnittsalter geboren wurde sehr, sehr niedrig, wenn es nicht  
jemand neu vor allem mit jüngeren Alters bekommen, wahrscheinlich, 
um den aktuellen durchschnittlichen erheben sind Sie. Es ist zu viel.
So ist das Ziel, zumindest ein paar Eingänge haben, auf der Suche nach 
neuen Beziehungen mit dem Rotaract, und warum nicht? Erhöhung des 
Anteils an Frauen. ... Also das Ding, das ich Sie bitten, heute Abend ist, 
ob es neue Figuren mit den oben genannten Merkmalen wird die 
Kommission sich freuen, sie zu prüfen und dem Rat vor ihnen. "

Das Wort wird dann an Beppe STEFANELLI, Mitglied des Rotary 
Foundation übergeben, er scherzte, dass nach dem Engagement des 
früheren Kommissions von Clement PREDA leitete, unterstrich die 
enorme Engagement, dass die Kommission aufgefordert, die 
Durchführung der Maßnahme weiter publik werden und Fundraising. "...  
Aber was wir dachten. Es kamen zwei Ideen (wie auch andere, die sich  
frei in der Gruppe weiterverbreitet werden), die diejenigen, die  
versuchen, weitermachen werden wird.
Die erste ist, um Mittel für die verschiedenen Projekte, die die Rotary 
Foundation Gelder zu sammeln. Wir hatten ein Beispiel, wenn Fulvia 
war in der Lage, ein Spiel-Stipendium für unser Projekt für Malawi zu 

erhalten.
Die andere Idee, wollten wir eine Initiative vor langer Zeit von der 
Rotary Foundation mit Tiffany gemacht kopieren. Der Verkauf der 
Schlüssel zu einer Schatztruhe zu öffnen. Der Versuch jedoch, es zu  
aktualisieren und anpassen.
Wir wollten auch die weit verbreitete Verwendung von Kreditkarten 
Rotary jedoch haben wir festgestellt, dass in Italien gibt es ein 
Bankensystem, die es unterstützt vorzuschlagen. "

Nach einer Pause Präsident Marco GHISALBERTI eingeladen Elio 
ZAMBELLI, als Präsident der Kommission für Öffentlichkeitsarbeit, um 
sein Programm zu erläutern.
Elio ZAMBELLI begann Erläuterung der Schwierigkeit, mit der Presse 
zu verbinden. Er sagte, dass die Kommission sehr "Grenzlinie" ... "... 
aber was wir wollen, ist zu versuchen, beinhalten auch alle anderen  
Rotary (Gruppe 1 Orobico - ed) zu versuchen, etwas, um einen Fall  
haben gemeinsam tun Resonance viel breiter "..." zum anderen die 
Verpflichtung der Kommission wird auf die maximale Unterstützung zu 
sein (in der Tat, wird der Motor sein), bevor das Ereignis vom 
Präsidenten angekündigt, um den zwanzigsten Jahrestag der Gründung 
unserer Klub zu markieren.
Schließlich werden wir uns bemühen, eine bessere Verbreitung der 
Broschüre, die wir im letzten Jahr gemacht, und die als eine Präsentation 
unseres Clubs für alle Gäste bietet. "

Es war dann die Reihe an Anna VENIER für die Jugendkommission, die 
die Tatsache, dass die Mitglieder der Gruppe sind die gleichen geblieben, 
denn es ist geplant, in die gute Arbeit im vergangenen Jahr durchgeführt 
Rotary weiterhin hervorgehoben hat.
Er erinnerte an die kurzzeitig bereits eingegangenen Verpflichtungen und  
werden in diesem Jahr fortsetzen:
größere Synergie mit dem Rotaract, mit denen Sie implementieren ein 
von den Teilnehmern in 2015 RYLA zugunsten der Computerkenntnisse 
der älteren Menschen entwickelt, wollen;
bekräftigen Unterstützung des RYLA-Programm im Jahr 2016 mit dem 
Sponsoring von zwei unserer Teilnehmer;
Unterstützung Camps. Vielleicht entdecken Sie die Gelegenheit, als auch 
die Kommunikation des Landkreises und um unsere Kinder zu 
beteiligen, um von uns zu realisieren.

Es sprechen Corrado PEREGO, unser Schatzmeister und Vorsitzender 
der Verwaltung, die eine neue Idee ins Leben gerufen, um neue Leute  
assoziieren sehr gültig, und aus unterschiedlichen Gründen (nicht zuletzt 
Wirtschafts für Jugendliche) nicht eingehalten werden oder nicht in der 
Nähe von Rotary kommen. Er schlug vor, das Startgeld und die 
Teilnahme zu modulieren. Mode und ihre Umsetzung unterliegen 
Engagement der neuen Kommission, die einen konkreten Vorschlag an 
den Rat und an die Generalversammlung zur Genehmigung zu 
produzieren sein.

Schließlich berührt die Wende Paola BRAMBILLA dass als Vorsitzender 
der Kommission Projekte zusammengefasst, die in der Vergangenheit 
Rotary-Jahr abgeschlossene Projekte, bestätigt diejenigen, die noch 
laufenden und vorgeschlagenen neuen Initiativen.
Ein echter Vulkan.
Ich will nicht, Paola Wenn aus Gründen der "Raum" nicht in diesem Teil 
des Bulletin alles, was gesagt wurde, zu veranschaulichen, denn es wird 
bezahlt werden, ausgehend von der nächsten, einem speziellen Bereich,  
der nur der Projekte sprechen wird.
Ich glaube, dass nur eine kontinuierliche und intensive Kommunikation 
mit den Mitgliedern durch ihre Newsletter wirklich kann
das Bewusstsein, zu erweitern, zu verstehen, und an alle Teilnehmer.

Der Abend endete mit dem dringende Einladung des Präsidenten, in allen 
viele mit Ehepartner in der nächsten Sitzung teilnehmen am Donnerstag, 
23., während des Besuchs des Gouverneurs Gilberto DONDE 'in unseren 
Verein.
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